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VOL61
2024－2025年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼
　　　  ☎22－8180  FAX22－0327

週　報週　報週　報週　報
佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

2024－2025年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの活動で
自分を変化させよう

Club of Sanuma

ガバナー月信

佐沼RCホームページ

佐沼ロータリークラブ
2024－2025テーマ

演奏曲：太陽にほえろ、北国の春、ワインレッドの心、
異邦人、Old Folks、感電、勝手にシンド
バッド、川の流れのように、西部警察partⅡ

・ロータリーソング（ソングリーダー：佐藤早智子会員）
・閉会のあいさつ（布施孝尚副会長）
　会長の話にもありましたように、60周年まであと35
日となり、カウントダウンが 1日 1日進んでおります。
是非、皆様には来週の地区大会、そして余目RC55周
年には調整して参加したいと思います。当クラブ60周
年には多くのお客様がおいでになります。皆様のご協
力お願い致します。

・アトラクション（サックス演奏：加藤雄太郎氏）
　加藤さんは現職の警察官で、2024年 4 月から米山駐
在所に赴任。中学、高校と吹奏楽を続け、大学では
ジャズバンドを結成し活動。
　宮城県警に就職後も趣味として音楽を続けていたと
ころ県警の音楽隊に抜擢され、宮城県警察音楽隊に入
隊。その実力を認められ副学長として楽隊に貢献され
ました。その後除隊し、現在の米山駐在所で勤務。
　音楽活動は続けておられ、今や人気のサックス奏者
です。

※第2950回例会　2025．4．10
〈お花見夜間移動例会　18：30～　於：くんぺる〉

・本日の出席率　100％

・太田陽平会長　お花見例会、今夜は皆様大いに楽し
みましょう。

・阿部泰彦会員　伊藤秀雄会員、春の園遊会ご招待お
めでとうございます。お花見みんなで楽しみま
しょう。

・大畑好司幹事以下　お花見例会、楽しみましょう！
阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
菅野幸一郎会員　髙田次雄会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
菅原慶一会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　千葉正宏会員
阿部靖公会員　伊藤幸子会員　佐藤哲弥会員
森田峯男会員　關孝会員　志賀昭洋会員
伊藤秀雄会員　佐藤利尚会員　三浦智会員
佐藤郁子会員　岡本健一会員　二階堂玲子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は、お花見夜間例会となっております。今日の
開催に向けて段取りをしていただいております、親睦
委員会の皆様、そして、お料理を提供していただきま
す伊藤秀雄会員、従業員の皆様お世話になります。よ
ろしくお願い致します。

　お花見例会は、毎年 4月末に開催され桜が散って、
ないことがありましたが、今年は咲き始めの一番きれ
いな時にお花見例会を持つことが出来ました。
　例会の度にお話しておりますが、あと35日で当クラ
ブの60周年記念事業が始まります。来週になりますと
地区大会、余目RCの創立55周年記念式典が開催され
ます。ご多忙とは思いますが、みんなで協力してやっ
て参りたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお
願い致します。　

・特になし
◎懇親会（司会：佐藤郁子副委員長）
　本日はご多忙の中。佐沼RCお花見例会にたくさん
のご参加をいただきありがとうございます。桜の木を
見ますと、開花が遅れていた花が本日の例会を待って
いたかのように咲き始めました。
　本日は「くんぺる」さんの美味しいお料理と素敵な
アトラクションを準備しておりますので、短い時間で
はありますが、心置きなく楽しんでいただければと思
います。
・開会のあいさつ（太田陽平会長）
　限られた時間ではありますが、より濃い時間にして
いただきたいと思います。よろしくお願い致します。
・乾杯の発声（遠藤光則会員）
　先程の会長の話にありましたように、ほんとうに桜
の花が咲き始め、良い時期のお花見例会となりました。
今日は、60周年記念事業を成功させるためのお花見例
会になると思います。是非、皆様にはそのことを頭に
置いて大いに盛り上げ楽しんでいただきたいと思いま
す。皆様方のご健勝を祈念しまして乾杯！

第2950回例会　2025. 4. 10
第2951回例会　2025. 4. 17 合併号  №35｝
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加藤雄太郎氏
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加藤雄太郎氏
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・60周年実行委員会総務部（及川昭宏委員長）
　 3月17日の全体会に於いて当クラブ会員の登録料 3
万円と決定いたしました。FAXにて振込先をお知ら
せ致しますので、よろしくお願い致します。
　又、60周年に関する事業に対する参加の可否をとり
ますので、ご回答をお願い致します。
・社会奉仕委員会（伊藤秀雄委員長）
　次週は当委員会のフォーラムです。ディスカッショ
ン形式で行いますので、ご協力の程よろしくお願いし
ます。尚、当委員会の委員の方々は例会出席の方よろ
しくお願い致します。

　「あなたの笑顔は私の元気」
　　　　　ゲストスピーカー

㈲まりちゃん家　代表　佐々木眞理子様　
　皆様、こんにちは。
　本日は、スピーカーとしてお招きいただきありがと
うございます。私は美里町で介護施設を経営しており
ます、佐々木眞理子と申します。出身は石巻渡波です。
　発端は、脳梗塞の後遺症で左半身まひとなった父の
介護です。父に特別養護老人ホームに入ってもらいま
したが家に帰りたがり、家に連れて帰りました。しか
し、ただ座っているだけでは元気もなく笑顔がありま
せんでしたので、車いすに乗せて買い物に行ったり、
たくさんの人との交流で父の表情は明るくなり、元気
になってきました。自宅開放型の場所の始まりです。
　まりちゃん家は、デイサービスと住宅型有料老人
ホームです。現在の場所に建つまでには、何回もの移
転の歴史があります。

　　千葉正宏会員　佐藤哲弥会員　志賀昭洋会員
　　佐藤利尚会員　村上正弘会員　佐藤淳会員
　　渡辺光太郎会員　岡本健一会員　千葉正洋会員
　　　以上、ありがとうございました。

　先週のお花見例会は、桜が開花し三分咲きの状況で
の開催となりました。伊藤秀雄会員の「くんぺる」で
開催させて頂きました。岡本健一親睦委員長をはじめ
委員会の皆様お疲れ様でした。特に佐藤郁子副委員長
の素晴らしい司会、米山駐在所の警察官加藤さんの
サックス演奏をバックにカラオケを披露していただき、
楽しい時間を過ごさせていただきました。感謝いたし
ます。
　60周年記念式典まで30日となりました。日に日に各
部会の活動が活発になってきました。140名を超える
方々をしっかりとお出迎えする準備が進んでおります。
今週は、明日から地区大会のゴルフ、会長幹事会、本
会議、日曜には余目RCの55周年式典、ゴルフコンペ
に布施孝尚副会長を筆頭に多くのメンバーが出席いた
します。この一ヶ月は、多くのロータリー活動が活発
になりますので、体調管理には十分気をつけてくださ
い。

・ガバナーエレクト事務所より
　　地区研修協議会の案内
　　日　時　5月11日㈰　9：50～15：15
　　会　場　仙台育英学園高等学校　宮城野校舎
・米山記念奨学会より
　　ハイライトよねやま　Vol. 301が届く

※第2951回例会　2025．4．17

・本日の出席率　100％

・太田陽平会長　ゲストスピーカーを歓迎して。
・伊藤幸子会員　春らしい日がやっと来ました、本日
は私の卓話です。ゲストに「まりちゃん家」の
佐々木眞理子さんにお話して頂きます。よろしく
お願いします。

・千葉吉男会員　 4 RC対抗ゴルフ大会で団体優勝し
ました。個人優勝は菅野幸一郎会員でした。

・阿部泰彦会員　佐々木眞理子ゲストスピーチを楽し
みにしています。

・髙田次雄会員　寒暖の高低差ありすぎ、高齢者に
とってはきついです。ご自愛下さい。伊藤幸子会
員担当の卓話、ゲストスピーカーの佐々木眞理子
様を歓迎して。

・冨士原裕子会員　伊藤幸子会員の卓話楽しみにして
います。

・佐藤早智子会員　伊藤幸子会員の卓話楽しみにして
います。

・伊藤秀雄会員　伊藤幸子会員頑張って！農業は種ま
きが始まりました、今年も豊作を祈ります！

・大畑好司幹事以下　ゲストスピーカーを歓迎して。
　　佐藤敬喜会員　菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員
　　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
　　高橋利光会員　布施孝尚会員　菅原慶一会員
　　山田正会員　小野寺伸浩会員　武川毅会員
　　及川昭宏会員　杉田広仁会員　及川富男会員

会長挨拶 太田陽平会長

本日の出席率

ニコニコボックス
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幹事報告 大畑好司幹事

各委員会報告
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　今何がしたいのか、何が食べたいのか、どこに行き
たいか、誰に会いたいか、利用者が今求めているもの
を聞き取り、それを提供させていただいているのが
「まりちゃん家」です。私はスタッフに「これは仕事
ではなくて、活動、行動です」と言っております。し
かしスタッフはなかなか理解することが出来ません。
うちでは「おみとり」も致します。「おみとり」を体
験するとスタッフは変わります。スタッフは、今でき
ることは何だろうと考え残された時間をどの様に有効
に使うことが出来るのかを考え、利用者さんの思いを
実現させるためのプロジェクトが始まります。実現し
た時利用者さんは喜び笑顔になります。それがスタッ
フの力になります。人間最期の表情は人により異なり
ますが、うちの利用者さんはほとんど眉間にしわを寄
せません。係のスタッフが心を込めて対応しますので、
安心するからではないかと思います。
　皆さんも、自分の最期はどうなったら良いか、元気
なうちに考え誰かに話しておく事がよいと思います。
実現するかどうかは別として大事なことだと思います。
　介護施設は色々あってもよいと思います。選べる施
設がいっぱい出来、理解出来る人がいっぱいいると、
介護は豊かになるのではないかと思っております。
　あなたの笑顔は私の元気。笑顔がいっぱい、元気
いっぱい。ご利用になる方に「今を」充実して過ごし
ていただける施設を目指しております。
　今日、私が着ているドレスは、先日涌谷で開催され
た古い着物で作ったものを着用するファッション
ショーで、99歳の当施設の女性が車いすで登場した時
のものです。非常に喜び笑顔になり100歳の時は和服
で登場すると話しておりました。生きる力となったよ
うで、私も大変うれしくなりました。

今週のスピーチ

ドレスを着てスピーチをした佐々木眞理子様と伊藤幸子会員ドレスを着てスピーチをした佐々木眞理子様と伊藤幸子会員スピーチをする佐々木眞理子様スピーチをする佐々木眞理子様

布施孝尚副会長閉会挨拶
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